



Jung und Alt feierten gemeinsam Advent im Generationenzentrum

LAAKIRCHEN. Dem Namen gerecht wurde das Generationenzentrum Laakirchen am Freitag, dem 18. Dezember 2015, als Jung und Alt gemeinsam zu einer besinnlichen Weihnachtsfeier zusammenkamen. Das Jugendzentrum organisierte mithilfe der Stadtgemeinde Laakirchen unter dem Motto "Alt und Jung miteinander" dieses schöne, generationenübergreifende Treffen.

Bei selbstgemachtem Kinderpunsch und kulinarischen Schmankerln konnten sich die Kinder und Jugendlichen des JUZ und die Senioren der Tagesheimstätte Laakirchen besser kennen lernen und austauschen. Zur besten Unterhaltung trugen ein von den Jugendlichen einstudiertes, sehr amüsantes Theaterstück und ein Tanz bei.

Ein großer Dank gilt dem Restaurant Lenzingerhof, welcher die kulinarischen Schmankerl für die Weihnachtsfeier des Jugendzentrums kostenlos zur Verfügung gestellt hat.



Bildtext: Vizebürgermeister Maria Ohler gemeinsam mit den Besuchern des Generationenzentrum Danzermühl.